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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Soy Mari Swaruu. Gracias por ver mi video.

Debo pedirte que por favor veas todos mis videos sobre la Federación antes de emitir
cualquier conclusión sobre mi opinión y mi postura con este tema, porque estoy
exponiendo puntos que nadie más se atreve a decir. Sé que no son agradables,
hasta ahora, pero también daré la información que le dará a todo este tema un
importante giro positivo, un poco más adelante.

No quiero decir mucho sobre mi importante giro en este momento, pero lo que sí
puedo darles ahora es que sé que hay muchos niveles en la Federación y no solo a
niveles políticos o de jurisdicción, como describí en mi video anterior, donde hable de
la estructura interna de la Federación. Me refiero a niveles de densidades, de
entendimiento y de conciencia.

Siguiendo con el tema de hoy, por restricciones no solo me refiero a las que se
derivan directamente de aplicar las reglas mencionadas en la Primera Directiva. Esas
serían al menos las lógicas, estemos o no de acuerdo con ellas.

También me refiero a aquellas reglas que se están aplicando a los no humanos
visitantes de cualquier raza, pero especialmente aquellos que parecen
completamente humanos, por lo tanto aplicadas a mis amigos y a mí, y que no
necesariamente tienen una relación directa con la Primera Directiva, aunque muchas
veces se han usado como excusa para aplicarlas. Y también normas que en varias
ocasiones pueden incluso percibirse como contrarias a la propia Primera Directiva
pero que sin embargo se nos están imponiendo. Y esas reglas nos están siendo
impuestas directa o indirectamente por la propia Federación Galáctica.

¿Por qué me dejan publicar esto? No lo sé. Lo más probable es que ni siquiera les
importe o porque nuestros videos están enterrados bajo quién sabe cuantas capas
de información en la web. Eso, por sí solo, puede ser suficiente para que me
consideren o nos consideren efectivamente neutralizados. Esto no lo puedo saber.
No me han dado ningún tipo de manual sobre cómo interactuar y cómo comportarme
mientras estoy en contacto con seres humanos, o con cualquier cosa o persona en la
Tierra y tampoco a nadie más aquí. Tal manual no existe o, al menos, no que yo
sepa, pero dudo seriamente que exista.

Mas que reglas o leyes, me refiero a restricciones arbitrarias, porque eso es lo que
son. Si simplemente queremos hacer o conseguir algo, lo que sea, de repente
descubrimos que simplemente no podemos, porque existe algún tipo de barrera
tecnológica, cortafuegos, o bloqueo. 

Todas las comunicaciones que llegan a la Tierra desde el espacio, tienen que pasar
por un centro de comunicaciones principal que se encuentra en la nave biósfera
Andrómedana, Viera. Esto se debe a que la Federación también ha impuesto que
todo el mundo en la órbita de la Tierra solo pueda acceder a las comunicaciones en
la Tierra a través de Internet. Y en la Tierra la contraparte exacta también existe
porque casi todas las comunicaciones en el mundo están usando o dependen de
Internet también, dejando las comunicaciones fuertemente centralizadas y fáciles de



controlar, monitorear y censurar.

Los dispositivos de comunicación anteriores en el nivel tecnológico humano, como
son las ondas de radio y las microondas, son torpes y débiles, por lo que es difícil
llegar a la superficie con ellos desde aquí y son difíciles de usar para la mayoría de
los seres humanos en la superficie hoy en día de todos modos. Por lo que no se
puede lograr mucho transmitiendo directamente de esa manera.

Esto es lo que estoy viviendo ahora. Una de las mayores restricciones a las que me
enfrento ahora mismo, al igual que mucha gente aquí en mi grupo, es que no se nos
permite hablar directamente con nadie en la Tierra. Podemos teclear, pero no se nos
permite hablar y tampoco es posible el video.

Por lo tanto, tengo que usar estas voces robóticas para hacer mis videos, y esto hace
las cosas mucho más difíciles para mí, ya que escribir un texto y luego editarlo para
que el generador de voz lo pronuncie correctamente, y luego ejecutarlo a través del
software en línea, toma mucho tiempo y esfuerzo y, honestamente, me encantaría
hablar directamente con todos ustedes usando mi voz, conmigo en video también.
Pero simplemente no se me permite y bastante agradecida estoy de tan solo poder al
menos hacer estos videos. 

Cuando intentamos utilizar cualquier tipo de tecnología, para poder hablar con
alguien ahí abajo, simplemente no funciona, y me refiero a tecnología de nivel
humano. Así que, si alguien de aquí está hablando y no hay ningún otro sonido
mezclado con la voz, entonces, técnicamente, deberíamos ser capaces de hablar y
ser escuchados por cualquiera en la Tierra, ya que estaría dentro de las normas
claramente descritas en la Primera Directiva. La parte en la que se estipula que no se
nos permite utilizar ningún dispositivo tecnológico por encima de lo que se encuentra
en la Tierra.

Eso en sí mismo es una incongruencia para empezar y algunos miembros de mi
grupo han pedido a los representantes de la Federación que expliquen por qué se
nos impone esto. Y la respuesta que les dieron en su día es que la Federación
considera que hablar abiertamente, nosotros hablando, en otras palabras, es
peligroso para los humanos, ya que podríamos manipular voluntaria o
involuntariamente a quien nos dirigimos, ya que también cargamos nuestras palabras
de significados telepáticos, lo que nos da una ventaja mental sobre los humanos, y
limitarnos a teclear, nivel el juego, según dicen.

Esto suena bastante insultante hacia la inteligencia de los humanos, además de que
nos influenciamos unos a otros todo el tiempo, de todas formas, los humanos a
nosotros también.

Pero además de eso, me parece muy injusto, porque solo queremos hablar con
nuestros amigos, e incluso entre nosotros estar más cerca, ser una familia con ellos.
Y esto trae a colación otra injusta incongruencia, porque sabemos que muchos
representantes de la Federación hablan directamente con muchos políticos de la
Tierra, tanto utilizando medios tecnológicos, como cara a cara también, así que es
posible para unos, pero, no para otros, y eso quién lo decide, pregunto yo.

Lo que hace esto peor es que si alguien de esta nave estelar baja a la superficie
como un Step Down, incluso si esa persona va allí solo por unas horas, como cuando
van en busca de alimentos y suministros, el miembro de la tripulación está



automáticamente restringido como cualquier humano lo estaría, y solo podemos
hablar con dicho miembro de la tripulación usando tecnología hecha por humanos,
porque la propia Federación desaconseja fuertemente a cualquiera que lleve un
comunicador avanzado con ellos cuando descienden a la superficie, más que nada
por si dicho comunicador extraterrestre cayera en manos humanas, supongo. Sin
embargo, se recomienda encarecidamente que cualquiera que descienda lleve un
comunicador avanzado con ellos de todos modos, porque no llevar uno contigo
cuando estás en la superficie es inherentemente peligroso, obviamente. 

Así, hablar y cualquier otro tipo de audio ha sido fuertemente restringido y también el
video, porque es bastante obvio que algo no deseado por la Federación puede ser
mostrado en él. Por ejemplo, una imagen del interior de una nave estelar. Luego
debo mencionar las fotografías. Son difíciles de pasar, pero es posible, aunque
oficialmente se supone que no se puede. 

Desde el punto de vista de las restricciones, cuando un tripulante de una nave estelar
baja a la Tierra, básicamente se le considera humano y se le trata como tal. Esto
tampoco tiene ningún sentido para mí, porque ¿por qué no íbamos a poder hablar
con alguien, utilizando cualquier medio tecnológico, solo porque está en la superficie,
cuando media hora antes teníamos a la misma persona cara a cara en la nave? Así
que, de lo que nos hemos dado cuenta, es que para la Federación, la condición
humana, aparentemente, tiene poco o nada que ver con quién eres y mucho más con
dónde estás.

De la misma manera, no se nos permite dejar nada que pueda ser utilizado como
prueba de nuestra existencia y cuando conocemos a alguien allí, no se nos permite
tener ningún tipo de contacto directo con ellos. Pero se nos permite estar en contacto
con personas que no saben quiénes somos, por ejemplo, con dependientes de
tiendas y extraños en la calle. 

Y esto me rompe el corazón. Me parece que este concepto es muy materialista y
cruel y no es éticamente ni espiritualmente avanzado. Mientras aquí se nos imponen
a nosotros y a muchas otras razas estelares que parecen completamente humanas,
como los Antarianos o los Alfrateanos, todas estas restricciones ilógicas, a otras
razas turbias, algunas de ellas ni siquiera miembros de la Federación, se les permite
vagar por la Tierra en sus naves y se les deja hacer lo que quieran de forma abierta y
descontrolada. Lo que puede incluir todo tipo de atrocidades, secuestros y
abducciones, por ejemplo, tanto a humanos como extraterrestres completos, siendo
100 veces más habitual a estos últimos. 

Según la Federación, tales razas que están allí vagando libremente, se supone que
están contenidas dentro de los cinturones de Van Allen, y por lo tanto se consideran
parte de la Matrix 3D de la Tierra y es por eso que se les permite vagar libremente,
ya que sirven a algún tipo de propósito de mantenimiento para la propia Matrix e
incluso para la población humana.

Un ejemplo de razas que entrarían en esta categoría serían algunos tipos de razas
Reptilianas, los humanos de la Tierra interna y algunas especies de Grises
pequeños, ya que se dice que son los jardineros de la Tierra, porque están
relacionados con la alteración y corrección del ADN dañado de sus abducidos,
supuestamente para beneficiar a esas personas para que puedan cumplir su plan de
vida con eficacia, como se ha dicho. Estos no son autóctonos de la Tierra y se les
permite entrar y salir a su antojo. Debo señalar que existen al menos 165 variantes



de esos extraterrestres Grises pequeños. Y en cuanto a los Reptilianos, la
Federación sí los considera autóctonos de la Tierra, ya que estaban en el planeta
mucho antes de que llegaran allí los primeros humanos estelares.

El problema que veo con este argumento es que la definición de humano tampoco
está clara, porque hasta donde yo sé, ya había Neandertales en la Tierra mucho
antes de que los primeros humanos Lyrianos estelares llegaran allí. El Cromagnon
tampoco está bien explicado y es casi imposible situar a ninguno de ellos en ningún
tipo de marco temporal verificado con respecto a los Reptilianos. Simplemente no
hay suficientes datos disponibles.

En cualquier caso, esa es la razón por la que la Federación deja oficialmente que
esos otros grupos de razas estelares hagan lo que quieran o, al menos,
aparentemente. Porque se supone que ellos también siguen sus propias reglas y
regulaciones, también impuestas sobre ellos por la Federación, pero diferentes a las
del resto de los visitantes no humanos de aquí.

Otro punto que no se nos explica es lo referente a los tratados entre esas razas y
algunos gobiernos terrestres. La información que tengo al respecto es muy poca e
incluso puede ser contradictoria, pero esto podría ser tema para un video futuro
también.

Todo esto deja bastante claro que la Federación quiere y necesita mantener la Tierra
y su Matrix 3D exactamente como está, como si hubiera que dejar que toda la
situación siguiera su curso. Y necesitan que las razas estelares que no cumplan o
que no estén de acuerdo con ellos se hagan a un lado, porque podríamos alterar el
"statu quo" de manera desfavorable. 

El problema es que no nos dicen por qué. Simplemente, no hay suficiente
comunicación. Nos tienen especulando todo el tiempo y esto por si solo no es ético
porque nos obligan a sacar conclusiones que francamente son bastante feas.

La Federación sigue afirmando que tenemos derecho de estar aquí y que tenemos
derecho a emitir nuestras opiniones, e incluso a hacer consejos sobre lo que está
ocurriendo en la Tierra, pero en realidad nos mantienen a oscuras. Y más bien
parece que nos están entreteniendo, mientras hacen lo que sea que estén haciendo
allí.

Por ejemplo, volviendo a la Primera Directiva, la mayoría de las veces parece que la
aplican a algunas personas pero no a otras, y sin lógica ni ética. Da la impresión de
que solo la utilizan como excusa para imponer restricciones a otras razas estelares
cuando lo consideran oportuno.

Estas son solo algunas de las restricciones que nos están imponiendo a nosotros y a
otras razas estelares alrededor de la Tierra. En breve compartiré más información y
más datos.

Gracias por ver mi video.

Con mucho cariño y un fuerte abrazo,

Mari Swaruu


